



La convocatoria de becas Erasmus del próximo curso se adelanta al mes de octubre

T.G.R. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca adelantará la convocatoria Erasmus al mes de octubre, en lugar de hacerlo en el mes de diciembre como se venía haciendo hasta el momento. De este modo, se pretende agilizar los protocolos para poder mandar las propuestas de los candidatos dentro de unos plazos razonables, como se viene reclamando desde los centros de otros países que participan en el programa Erasmus, según explica la jefa del Servicio de Relaciones Internacionales, M^a Teresa Hernández.

Así, la Universidad abrirá la convocatoria Erasmus del 3 al 24 de octubre y el Programa de Intercambio con Universidades Extranjeras del 25 de octubre al 15 de noviembre.

Esta decisión ha sido adoptada conjuntamente por el vicerrectorado de Internacionalización, el Servicio Central de Idiomas y el de Relaciones Internacionales de la Universidad para adaptarse a las exigencias del resto de centros univer-

sitarios que están incluidos en el Programa de Erasmus.

En concordancia con ese adelanto de los plazos, las pruebas de acreditación lingüística necesarias para solicitar una beca de este tipo, se celebrarán durante la segunda quincena de noviembre con una única convocatoria de exámenes de las cuatro destrezas con distintos niveles: B1 y B2 para inglés y francés; A2, B1 y B2 para alemán y A2 y B1 para italiano y portugués.

En relación a estos dos últimos idiomas, el departamento de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca oferta durante todo el mes de julio un curso intensivo de portugués y otro de italiano, que va a conceder a los estudiantes los conocimientos suficientes para superar el examen A2 de sendos idiomas y les proporcionará la opción de preparar el nivel B1 de ambas lenguas a partir del mes de octubre.

Con esta decisión se pretende favorecer la tranquilidad de los estudiantes.